
部門 ご意見 回答

食肉・食鳥 食肉・食鳥の入札価格ですが、食鳥の総合入札価格はkg単価ですか？ 調理工場ブロックごとに、kg単価に入札時の概算使用予定量を掛けた価格で応札いただく予定です。

食肉・食鳥

1調理事業者あたりの1日の納品数はあまりにも多すぎて、一般小売店又は卸店では対

応が難しいと思います。大手会社の為の説明会ではないでしょうか。

今、厳しい中小企業が参加できるような仕組又は組合、団体で参加できるような入札

方法を希望します。

調理事業者での異物混入等の交換必要時による原因特定作業等の観点から、１つの調理工場（納入口）を単位と

して入札ブロックを編成しておりますのでご理解ください。入札方法については事業規模により法人登記のされ

ている組合単位で入札に参加いただくことを可能とすることで検討しております。

食肉・食鳥

検品後の連絡が17時頃ということですが、17時までに連絡をもらうことは可能でしょ

うか。

今後検討されることはありますか。

納品スケジュール案については、調理事業者側の納入口の数の制約や納品いただいた時刻から調理事業者側の検

収・検品の時間を勘案し、調理事業者の意向をもとに市教育委員会から提示されたものですが、納入事業者様の

皆様からいただいたご意見を伝えつつ引き続き市教育委員会と協議していく予定です。

食肉・食鳥
①運送コスト等は工場によってかなり変わってくると思うのですが、入札価格に加味

されますか？②国産・輸入可というのは牛肉のみですか？

①ブロックごとの運送コストも含めた価格で応札いただく方向で検討しております。（よって、ブロックごとに

予定価格が変わることが想定されます。）

②豚肉・鶏肉を国産、牛肉は外国産可とすることを検討しております。

食肉・食鳥 組合での応札は可能か。また今後のスケジュールはどのような予定ですか。

組合としての参加は可能ですが、資格審査の時に法人の登記簿等が必要となります。2025年3月に納入資格審査

の必要書類・記載方法の説明会を予定しています。その後書類提出期間・審査期間があり、資格登録書送付は

2025年9月の予定です。

食肉・食鳥
総合価格入札方式について、鶏肉だとむね肉も、もも肉もすべての物資の金額を合わ

せた価格で応札すればよろしいか。
ご認識のとおりの内容で検討しております。

食肉・食鳥
納入時間帯によって、どのブロックに応札するかが異なるが、いつ配送規格は固まる

予定ですか。

遅くとも2025年3月の資格審査書類を提出いただく時期には決定しますが、その前の2024年12月開催予定の納入

事業者様向け説明会でお伝えできるよう市の教育委員会と調整していく予定です。

食肉・食鳥 1日にどのくらい納品するのかがパッと見ただけではわからなかったです。

1日あたりの納品数量目安は、新たに財団HP「中学校給食について」のページに掲載しております「1日あたり

の納品量目安(3献立分)」PDF資料にも掲載させていただきました。改めてご確認・ご検討いただけますと幸い

です。

食肉・食鳥

小学校の1班あたりの1日の納入量に比べ、1入札ブロック当たり1日の納品量が数倍以

上になります。ある程度の規模の会社でないと対応できないと思われるが、いかがで

しょうか。

異物混入等の交換必要時において調理事業者による原因特定作業等の観点から、１つの調理工場（納入口）を単

位として入札ブロックを編成しておりますのでご理解ください。中学校で使用する牛肉については冷凍原料を

可、納品時にチルド状態であれば可とする方向で検討しておりますので、それも含めてご検討をお願いいたしま

す。

食肉・食鳥

冷凍原料を可といっても、全くの冷凍原料の場合、一度解凍して筋を引く工程を含め

ると、２フローズンになってしまいます。保管状態にもよるが、官能テストなど意見

伺も必要なのではないでしょうか。原料が冷凍でそこから筋切りすると品質が落ちま

す。

冷凍原料の加工後の再冷凍に対する考え方や官能テストについて、市教育委員会と協議していく予定です。

カット野菜

既存の納入業者が参加可能なシステムかと期待していましたが、厳しいと感じまし

た。
小学校給食と事業スキームが大きく異なるため、参加いただける納入事業者様が限られてしまうことは課題と受

け止めています。いただいたご意見については事業を進めていくうえでの参考とさせていただきます。

カット野菜
対応出来る業者は限られてしまうと思います。

※本当にカット野菜でいいのでしょうか。

市教育委員会の考え方では、当日調理という時間上の制約やそれぞれの調理工場で調理設備が異なる中でも、生

徒に多様な食材を安全に食べていただきたいと考え、調理工場での下処理の必要がなく、調理時間を短縮しなが

ら多様な食材を利用することができるカット野菜を使用することとしておりますのでご理解ください。いただい

たご意見については、事業を進めていく上での参考とさせていただきます。

カット野菜

入札決定については、総合価格方式に賛同します。

調理業者さんに各業者がバラバラに納品すると、納品待ちが長時間にわたって発生す

る可能性が高く、効率的にも環境負荷的にも望ましくないのでは。集約するセンター

設置が望ましいです。注文確定が4日前はアイテムによってはタイトなのでできれば7

～10日前が良いです。

今回公表した配送時間（案）については調理工場側の納入口の数の制約がありながらも、納入事業者の皆様の納

品待ちの時間を可能な限り減らすため、調理事業者から希望の時間が提示されたものでございますが、配送時

間・入札区分については、納入事業者様の皆様からいただいたご意見を伝えつつ引き続き市教育委員会と協議し

ていく予定です。いただいたご意見については、事業を進めていく上での参考とさせていただきます。

カット野菜 使用品目はいつ公表されますか。いつの時点で入札ですか。

献立原案（使用予定物資・使用日）は前年度の秋頃公開予定です。入札自体は概算数量に対しての総合価格で

競っていただき、納入事業者様を決定します。使用月2か月前には予定数量を提示し、使用日1週間前に確定数量

をお出しする予定です。

カット野菜

青果の状態が不安定の場合、安定供給を進める中で、約束した数量を満足にそろえる

ことが難しい食材がでます。夏場などある程度規定がないといけないと考えます。入

札を行う際、安定供給のためには天災事態などもある程度入札の条件事項に加えるこ

とも必要です。

天災等で落札いただいた物資の調達が不可能となった場合の条件等について、いただいたご意見を含め今後の事

業を進めていく上での参考とさせていただきます。

カット野菜

生鮮野菜なので、量がある場合、作付けを契約産地に伝える必要があります。3か月位

前に確定していないと難しいです。献立ブロック分けをみると1日3献立分け、1献立

ブロック最大28000食（※）となっています。小松菜やほうれん草などは1日にこの使

用量、この調達スケジュールでは非常に調達が難しいです。産地にお願いする際、今

までの3倍程度に量が増えるので、ある程度の期間を設けた作付けが必要になります。

献立原案（使用予定物資・使用日）は前年度秋頃公開予定です。納入事業者の皆様のご意見を伝えつつ、作付け

期間も含めて準備期間を要する食材や納入量に限りのある食材の対応について、市教育委員会と協議していく予

定です。

（※最大28000食という数は、１日のうち同じ献立を提供する「献立ブロック割」のうち最大食数のブロックが

約28000食ということです。献立ブロック割の詳細案は、財団HP「中学校給食について」のページに「献立ブ

ロック案」PDF資料を掲載させていただきましたのでご確認ください。同一献立ブロックの中でも、入札ブロッ

クはわかれており、1日あたりの食数最小6700食～最大14700食までどの入札ブロックに応札するかは、納入事

業者の皆様に選んでいただく予定です。）

2026年度開始の中学校全員給食にかかる物資調達における

入札ブロック・契約期間・入札区分の案に対するご意見とその回答　2024年11月26日時点

ご意見をいただいた皆様、ありがとうございました。

※いただいたご意見について、よりご理解いただきやすいよう一部表現を修正している箇所がございます。

※以下は現時点での考えであり、今後変更になることもありますことをご了承ください。
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部門 ご意見 回答

カット野菜

使用量について、例えば4月～7月分の使用量が2月に概算数量がわかるということで

しょうか。学期はじめが厳しいかもしれないです。4月は調達が難しいものを使用しな

いようにするなど検討が必要です。

ご認識のとおりですので、学期はじめの献立内容については献立作成を担う市教育委員会へ、いただいたご意見

をお伝えします。

カット野菜
応札したうちのどれだけ落札できるか、納入事業者は必要材料をある程度予測しなが

ら入札します。予測と実際の状況がちがうのが今苦労しているところです。

いただいたご意見については今後の事業を進めていく上での参考とさせていただきます。なお物資量予測につい

ては、現在の選択制から全員喫食制となるため、変動は少なくなるものと考えています。

カット野菜
価格の変動について、入札時100円だったものが、使用時に市場価格200円になってい

た場合、価格の調整はしていただけますか。

気候変動や収穫量見込み量などの契約期間内における変動要素を前提とした入札価格の設定をしていただくた

め、契約後の価格調整は原則として想定しておりませんのでご理解ください。いただいたご意見については事業

を進める上での参考とさせていただきます。

カット野菜
何時までの交換対応にするかをはっきりしていただきたいです。調理事業者ごとに交

換対応の基準が異なると困るので統一していただきたいです。

交換時対応の基準や連絡の時間については、いただいたご意見を伝えつつ、市教育委員会と協議の上、今後お示

しさせていただきます。

カット野菜
献立ブロックが３ブロックでは少ないと考えます。青梗菜など珍しい食材を偏って1日

に使われると、その日に市場での確保が困難になったり、著しく高額になります。

献立ブロック数については、食材の安定的で安全な調達のために献立ブロックあたりの提供数が少なくなるよう

に設定することや、給食事業全体の効率的かつ効果的な推進を図る観点から、市教育委員会として献立数を決定

したところです。2026年度につきましてはお示しした献立ブロック数で実施しますが、納入事業者の皆様のご意

見や市場の食材供給の状況等も参考としながら、2027年度以降の対応について、市教育委員会とともに協議して

まいります。

カット野菜
カット野菜も総合価格入札方式ということなので、今の素案では安価というのは難し

いと思います。

調理工場側の納入口の数の制約上、到着する納品トラックの数が多いと、納品待ちの時間が長時間発生してしま

う可能性があるため、似た品目をまとめながら、可能な限り細分化して入札区分・部門を設定したところです。

なお納入事業者様の皆様からいただいたご意見を伝えつつ引き続き市教育委員会と協議します。

カット野菜

納品時間が非常にタイトです。現在も取引をしているため、本当なら納入事業者の既

に持っている配送ルートに乗せることができるのが一番ありがたいのだが、このまま

ではそれは叶わないと思います。いくら調整できるといえども落札決定後に調理工場

と納品時間を調整するのでは間に合わないと思います。

新設の工場以外の工場は、本市給食以外の調理製造事業も実施しているため、配送時間や納品口に制約があるの

が現状です。今回公表した配送時間（案）については各ブロックの調理事業者が実施する本市給食以外の事業分

の納品時間も勘案して、事業者から希望の時間が提示されたものですが、納入事業者様の皆様からいただいたご

意見を伝えつつ引き続き市教育委員会と協議していく予定です。

カット野菜

1調理事業者あたりの1日の納品数はあまりにも多すぎて、現状では当社で受けるのは

難しいと考えました。自分の所はカット工場ではないので、外部に委託する方法も考

えていたが、大企業でも厳しい印象を受けました。野菜類なので八百屋はできると

思ったが、参加できないです。

調理事業者での異物混入等の交換必要時による原因特定作業等の観点から、１つの調理工場（納入口）を単位と

して入札ブロックを編成しておりますのでご理解ください。小学校給食と事業スキームが大きく異なるため、参

加いただける納入事業者様が限られてしまうことは課題と受け止めています。いただいたご意見については事業

を進めていく上での参考とさせていただきます。

カット野菜

献立ブロック分けについて、28000食（※）の食材というのは、収穫はたくさんある

ときは良いが、台風後の長ネギや夏場の葉物などは非常に厳しいと思います。

献立ブロック数については、食材の安定的で安全な調達のために献立ブロックあたりの提供数が少なくなるよう

に設定することや、給食事業全体の効率的かつ効果的な推進を図る観点から、市教育委員会として献立数を決定

したところです。2026年度につきましてはお示しした献立ブロック数で実施しますが、納入事業者の皆様のご意

見や市場の食材供給の状況等も参考としながら、2027年度以降の対応について、市教育委員会とともに協議して

まいります。

（※28000食という数は、１日のうち同じ献立を提供する「献立ブロック割」のうち最大食数のブロックが約

28000食ということです。献立ブロック割の詳細案は、財団HP「中学校給食について」のページに「献立ブロッ

ク案」PDF資料を掲載させていただきましたのでご確認ください。同一献立ブロックの中でも、入札ブロックは

わかれており、1日あたりの食数最小6700食～最大14700食までどの入札ブロックに応札するかは、納入事業者

の皆様に選んでいただく予定です。）

カット野菜
小学校に納品しているが、来月の入札の価格をだすのでさえ大変。学期契約となると

価格の見越しが非常に難しいと思います。

カット野菜については、ある程度の期間の業務の見越しがついたほうが安心して原料確保ができるというご意見

を複数の納入事業者様より頂戴し、検討の上、学期契約の予定としております。いただいたご意見については、

事業を進めていく上での参考とさせていただきます。

カット野菜
カット野菜において、アレルギー専用工場には、アレルギー専用物資としてカット野

菜を納入しなくてはいけないのでしょうか。

カット野菜については、通常食に納入いただくものとアレルギー専用工場に納入いただくものは同じ物資で考え

ております。
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部門 ご意見 回答

カット野菜

食数が全体で約8万食になることについては、特にジャガイモカットや、チンゲン菜な

どの葉物野菜については事前の原料調達から工場の生産スケジュールなど綿密な調整

が必要と考えております。原料安定調達と不良品発生のリスクマネジメントなど考慮

しながら入札条件の整備をお願い致します。

スケジュールについて、年間の献立原案（使用予定物資・使用日）は前年度秋頃公開予定です。納入事業者の皆

様のご意見を伝えつつ、作付け期間も含めて準備期間を要する食材や納入量に限りのある食材の対応について、

市教育委員会と協議していく予定です。

（※約８万食という数は、横浜市立中学校給食が全員給食となることで、全生徒・全教職員が喫食した場合の全

体量の想定数です。約8万食の中でも、1日が3献立ブロックに分かれることで、物資の使用量が分散されると考

えています。献立ブロック割の詳細案は、財団HP「中学校給食について」のページに「献立ブロック案」PDF

資料を掲載させていただきましたのでご確認ください。同一献立ブロックの中でも、入札ブロックはわかれてお

り、1日あたりの食数最小6700食～最大14700食までどの入札ブロックに応札するかは、納入事業者の皆様に選

んでいただく予定です。）

一般食品・冷凍食品 一般食品のくくりをもう少し分けて欲しいです。

調理工場側の納入口の数の制約上、到着する納品トラックの数が多いと、納品待ちの時間が長時間発生してしま

う可能性があるため、似た品目をまとめながら、可能な限り細分化して入札区分・部門を設定したところです。

なお納入事業者様の皆様からいただいたご意見を伝えつつ引き続き市教育委員会と協議します。

一般食品・冷凍食品
米油のミニローリー車は対応可能なメーカーが限られる為、月間の納入予定を早めに

いただけると助かります。

米油を含めた献立原案（使用予定物資・使用日）は前年度秋頃公開予定です。揚げ油については概算予定数量で

前年度1月～3月頃入札を行い、使用月2か月前には予定数量を、使用日1週間前に確定数量をそれぞれ提示する予

定です。

一般食品・冷凍食品

入札区分がまだまだ広すぎるように思います。

一定数以上の品目に対して応札できる業者にのみ、入札権を与えてはいかがでしょう

か。

特定の商品については、一社しか取り扱いができないものがございます。

そういったものは区分から外す必要かあるかと思います。

調理工場側の納入口の数の制約上、到着する納品トラックの数が多いと、納品待ちの時間が長時間発生してしま

う可能性があるため、似た品目をまとめながら、可能な限り細分化して入札区分・部門を設定したところです。

なお納入事業者様の皆様からいただいたご意見を伝えつつ引き続き市教育委員会と協議します。

一般食品・冷凍食品
調理用乳製品について、用途に合わせた様々な商品を取り揃えております。

素材重視、作業面重視などニーズに合った製品のご提案も可能です。
いただいたご意見については、事業を進めていく上での参考とさせていただきます。

一般食品・冷凍食品

総合価格入札(一般食品類)ですが、単品入札の拡大のご検討をお願いいたします。配

送に関しては混載納品方法をとればいいと思います。中小企業の横浜事業所として入

札に参加できるよう、ご検討お願いいたします。

調理工場側の納入口の数の制約上、到着する納品トラックの数が多いと、納品待ちの時間が長時間発生してしま

う可能性があるため、似た品目をまとめながら、可能な限り細分化して入札区分・部門を設定したところです。

なお納入事業者様の皆様からいただいたご意見を伝えつつ引き続き市教育委員会と協議します。混載納品方法に

ついては時間的な制約と実施可能性を考慮しながら今後の事業検討の参考とさせていただきます。

一般食品・冷凍食品 配送時間が細かく指定されるし、配送が難しいです。

今回公表した配送時間（案）については調理事業者の納入口の数の制約がありながらも、納入事業者の皆様の納

品待ちの時間を可能な限り減らすことを勘案して、調理事業者から希望の時間が提示されたものでございます

が、納入事業者様の皆様からいただいたご意見を伝えつつ引き続き市教育委員会と協議していく予定です。

一般食品・冷凍食品

総合価格入札方式が採用されてしまうと、現在小学校給食を納入している中小企業の

入札への参加が難しくなってしまうため、納品方法を管理委託方式やセンター配送方

式などを検討いただき、単価入札方式を採用してほしいです。

市場周りの納入業者は、商品を営業冷蔵庫保管している業者も多い為、17時からの交

換対応は難しいのでは。

調理工場側の納入口の数の制約上、到着する納品トラックの数が多いと、納品待ちの時間が長時間発生してしま

う可能性があるため、似た品目をまとめながら、可能な限り細分化して入札区分・部門を設定したところです。

なお納入事業者様の皆様からいただいたご意見を伝えつつ引き続き市教育委員会と協議します。なお管理委託方

式やセンター配送方式については時間的な制約と実施可能性も考慮しながら今後の事業検討の参考とさせていた

だきます。交換対応の連絡時間のリミットについては、調理工場側の制約もあり、見直すことが困難な場合もあ

りますが、納入事業者の皆様の状況もさらに調査・把握に努めていきます。

一般食品・冷凍食品
品質を保つため小学校同様に工場登録のシステムは引き継いでいくことを希望しま

す。
いただいたご意見については、事業を進めていく上での参考とさせていただきます。

一般食品・冷凍食品 今のところどこのブロックが良いか、製造工場の場所によります。

製造工場の住所は、財団HP「中学校給食について」のページに掲載しております「納品場所・納品スケジュー

ル」PDF資料にも掲載させていただきました。改めてご確認・ご検討いただけますと幸いです。

【各調理工場の住所】

ハーベストネクスト 金沢工場 納入口１、納入口２：横浜市金沢区福浦1丁目5-2

山路フードシステム 相模原工場：相模原市南区大野台4-1-48

安田物産 都筑工場 ：横浜市都筑区折本町343-1

美幸軒 川崎工場：川崎市川崎区桜本1-20-18

東華軒 小田原工場 ：小田原市西酒匂1-3-54

ハーベストネクスト 湘南工場 ：綾瀬市吉岡東2-7-5

一般食品・冷凍食品
総合価格入札では無理です。単品入札でお願いします。納品方法を例えば管理委託方

式にするなど・・

調理工場側の納入口の数の制約上、到着する納品トラックの数が多いと、納品待ちの時間が長時間発生してしま

う可能性があるため、似た品目をまとめながら、可能な限り細分化して入札区分・部門を設定したところです。

なお納入事業者様の皆様からいただいたご意見を伝えつつ引き続き市教育委員会と協議します。管理委託方式や

センター配送方式については時間的な制約と実施可能性も考慮しながら今後の事業検討の参考とさせていただき

ます。

一般食品・冷凍食品
検討中とした理由としては、上記納品先にご指定された納品時間に毎日納品すること

は難しいと思います。ある程度まとめて納品させて頂けないかと思います。

調理工場の保管場所のスペースの制約上、基本的には毎日納品いただくことになる予定ですが、一部の食材や調

味料によってはまとめて納品いただく方法がないか、引き続き市教育委員会と協議していく予定です。
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一般食品・冷凍食品
配送エリアは全工場に納品はできますが、納品時間を決められてしまうと、かなり厳

しくなります。納品時間リストを頂いて、入札できるか社内で協議いたします。

納品時間については、財団HP「中学校給食について」のページに掲載しております「配送時間【案】」PDF資

料にも掲載させていただきました。あくまでも現在の調理工場ごとの納品希望時間となりますが改めてご確認・

ご検討いただけますと幸いです。差支えなければ、配送時間にどのくらいの幅があれば納品検討いただけるか、

ご教示いただけますと幸いです。

一般食品・冷凍食品

工場納品後に17時にお申し出があった場合、給食製造時0時までに交換との事でした

が、保管営業冷蔵庫の夜間出庫問題、従業員の雇用時間など検討が必要です。

入札方式も総合価格入札ですと参加できない商品も発生するので単価入札方式を採用

していただきたいと思います。製造工場に納品車を少なくするセンター配送や、管理

委託配送をご検討お願いいたします。

給食の製造開始時間は調理工場ごとに異なりますが、調理工場の製造時間等の制約上、最も早い時間帯の調理工

場ではその製造に間に合うように交換いただくことが想定されます。調理工場側の納入口の数の制約上、到着す

る納品トラックの数が多いと、納品待ちの時間が長時間発生してしまう可能性があるため、似た品目をまとめな

がら、可能な限り細分化して入札区分・部門を設定したところです。なお納入事業者様の皆様からいただいたご

意見を伝えつつ引き続き市教育委員会と協議します。管理委託方式やセンター配送方式については時間的な制約

と実施可能性も考慮しながら今後の事業検討の参考とさせていただきます。

一般食品・冷凍食品
各ブロック毎の落札品を一括して納品できる施設を設けて欲しいです。現状の弊社設

備人員では上記を受けることは難しいです。

一括して納品できる施設については時間的な制約と実施可能性も踏まえて今後の事業検討の参考とさせていただ

きます。

一般食品・冷凍食品
前日、例えば休校になった場合、納入したものの取り扱いについて中止の判断時の対

応について教えてほしいです。

大雨警報や地震による休校、感染症による学級閉鎖などによる休校が発生した場合の取り扱いは市教育委員会と

協議中です。

一般食品・冷凍食品
テスト期間中などで変更した数量の減が多い場合、すでに物資を確保しているものの

物資補償はありますか。

2026年度以降は、学校行事予定を踏まえた物資の数量を２か月前に納入事業者様にお示しできるように調整中で

す。また、物資の数量の最終確定は1週間前程度で検討しています。物資補償については今後の事業を進めてい

く上での検討課題とさせていただきます。

一般食品・冷凍食品

①2か月前には遅くともテスト等学校行事の情報はいただきたい。今、選択制給食でテ

スト等の情報が遅く、メーカーに伝えていた予定確保数量よりも大幅に減ることもあ

ります。

②例えば予定の1割程度になってしまった場合の物資保管料等補償を検討いただきたい

です。

①2026年度以降は、学校行事予定を踏まえた物資の数量を２か月前に納入事業者様にお示しできるように調整中

です。また、物資の数量の最終確定は1週間前程度で検討しています。入札時にお示しした予定数量から最終確

定までの間の数量変更の数の上限下限について、市教育委員会と協議中です。

②いただいたご意見については今後の事業を進めていく上での参考とさせていただきます。

一般食品・冷凍食品

小学校のような冷凍物資配送管理委託についての検討は全く進んでいないのでしょう

か？総合価格入札方式とすると価格があがります。管理委託でまとめられたら荷受け

負担も減少。トータルコストも減少します。メリットも大きいです。

管理委託方式については時間的な制約と実施可能性も考慮しながら、今後の事業を進めていく上での参考とさせ

ていただきます。

一般食品・冷凍食品

調理工場は中学校給食以外も業務を行っています。必ずしも納品時間通りではなく別

事業でも物資を納めているので、他事業の使用物資と同時刻の配送・受け入れについ

ても可としていただきたいです。

今回公表した配送時間（案）については各ブロックの調理事業者が実施する給食以外の事業分の納品時間も勘案

して、調理事業者から希望の時間が提示されたものですが、納入事業者様の皆様からいただいたご意見を伝えつ

つ引き続き市教育委員会と協議していく予定です。

一般食品・冷凍食品

各調理工場の納品可能なトラックの大きさ、高さ、バッティングするときの待機場

所、どこまでを納品口とするのか（受け入れまで・冷蔵庫入口まで・直接冷蔵庫中ま

でかなど）ドライバーにもよります。指定といわれると難しいので事前に分かると良

いです。

各調理事業者ごとの納品口の写真や詳細な条件などについては、市教育委員会との調整が出来次第、随時、HP

等で共有させていただく予定です。

一般食品・冷凍食品 総合価格入札方式とはどういった入札方式ですか。 当該学期に使う同部門の物資すべてについて、使用予定数量を掛けた総額で応札いただく方式です。

一般食品・冷凍食品

契約時の見込み使用量と実際使用量について、大きな差があった場合は支払い等につ

いて協議することという決まりになっていたかと思いますが、中学校はどうなります

か。

小学校の場合と併せて、引き続き検討させていただきます。

一般食品・冷凍食品

管理委託と単品入札の拡大について検討してください。分類の中でも得意な品目とそ

うでない品目があるため、総合価格入札方式は手上げできる事業者が少ないと思いま

す。

調理工場側の納入口の数の制約上、到着する納品トラックの数が多いと、納品待ちの時間が長時間発生してしま

う可能性があるため、似た品目をまとめながら、可能な限り細分化して入札区分・部門を設定したところです。

なお納入事業者様の皆様からいただいたご意見を伝えつつ引き続き市教育委員会と協議します。

一般食品・冷凍食品

総合価格入札方式だと、その部門の中の１つでも調達できないと、応札ができないと

いうことになりますか。逆に得意なもの１つだけ応札という小学校の方式ではないと

いうことですか。

現状の案ですとご認識のとおりです。調理工場側の納入口の数の制約上、到着する納品トラックの数が多いと、

納品待ちの時間が長時間発生してしまう可能性があるため、似た品目をまとめながら、可能な限り細分化して入

札区分・部門を設定したところです。なお納入事業者様の皆様からいただいたご意見を伝えつつ引き続き市教育

委員会と協議します。

一般食品・冷凍食品
納品時間については、非常にタイトだと思うが、これで決まってしまうのでしょう

か。

納品時間は確定ではございません。今回公表した配送時間（案）については調理事業者の納入口の数の制約があ

りながらも、納入事業者の皆様の納品待ちの時間を可能な限り減らすことを勘案して、調理事業者から希望の時

間が提示されたものでございますが、納入事業者様の皆様からいただいたご意見を伝えつつ引き続き市教育委員

会と協議していく予定です。

一般食品・冷凍食品 土日の配送はありますか。 現時点では土日の配送ではなく、月曜日分は金曜日に納品いただく形で検討しております。

一般食品・冷凍食品 単価方式で慣れてしまっているので、非常に厳しく感じます。

調理工場側の納入口の数の制約上、到着する納品トラックの数が多いと、納品待ちの時間が長時間発生してしま

う可能性があるため、似た品目をまとめながら、可能な限り細分化して入札区分・部門を設定したところです。

なお納入事業者様の皆様からいただいたご意見を伝えつつ引き続き市教育委員会と協議します。

4/5



部門 ご意見 回答

一般食品・冷凍食品

契約期間が学期ごとで総合価格入札方式となると、たとえば４,5月分は調達できるが6

月分の１品目が調達できない場合、学期全部諦めなくてはならないと思うのですがい

かがでしょうか。

現状の案ではご認識のとおりです。調理工場側の納入口の数の制約上、到着する納品トラックの数が多いと、納

品待ちの時間が長時間発生してしまう可能性があるため、似た品目をまとめながら、可能な限り細分化して入札

区分・部門を設定したところです。なお納入事業者様の皆様からいただいたご意見を伝えつつ引き続き市教育委

員会と協議します。

一般食品・冷凍食品

総合価格入札方式で、1個調達できない商品があると入札を諦めないといけないという

のは事業者側からすると非常に悩ましいです。何とかできないか検討いただきたいで

す。

調理工場側の納入口の数の制約上、到着する納品トラックの数が多いと、納品待ちの時間が長時間発生してしま

う可能性があるため、似た品目をまとめながら、可能な限り細分化して入札区分・部門を設定したところです。

なお納入事業者様の皆様からいただいたご意見を伝えつつ引き続き市教育委員会と協議します。

一般食品・冷凍食品
毎日配送が厳しい。学期に数回しか使用しないものなどは年間契約や単価にするなど

検討いただきたいです。

調理工場の保管場所のスペースの制約上、基本的には毎日納品いただくことになる予定です。なお一部物資の契

約期間や入札区分については引き続き市教育委員会と協議していく予定です。

一般食品・冷凍食品
ロットの確認。納品時に箱単位なのか1個単位なのかといったところはどうやって決め

ていくのでしょうか。

個別規格の中に発注単位を定め、今後お示しする予定です。現段階では1個単位にばらしていただくというよ

り、1箱単位（ロット単位）で検討しております。

一般食品・冷凍食品
ロットについてはこちらから提案できますか。入札時点で提案することができます

か？

財団からお示しする個別規格に記載している発注単位で納品いただける事業者様に応札いただく形になります。

個別規格書の作成については引き続き市教育委員会と協議していく予定です。

一般食品・冷凍食品
各納入事業者、メーカーから仕入れるときの最低数量やメーカー指定のロットがあり

ます。そういったものも関係してくると思います。
いただいたご意見は今後の事業を進めていく上での参考とさせていただきます。

一般食品・冷凍食品
こんなに細かい納品時間指定ではなく、たとえば午前中の間いつでも納品できると

いった形が望ましいです。

今回公表した配送時間（案）については調理事業者の納入口の数の制約がありながらも、納入事業者の皆様の納

品待ちの時間を可能な限り減らすことを勘案して、調理事業者から希望の時間が提示されたものでございます

が、納入事業者様の皆様からいただいたご意見を伝えつつ引き続き市教育委員会と協議していく予定です。

ご不明点はいつでもお問合せください。よろしくお願いいたします。 （公財）よこはま学校食育財団

担当：中学校給食担当

電話：045-662-2541

メール：chu-kyushoku@ygs.or.jp
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